

# 小竹だより

練馬区立小竹小学校 校長 瀧嶋 克己



平成27年 9月号

No. 486

## オリンピック・パラリンピック教育推進校

校長 瀧嶋 克己



【小竹町会主催のラジオ体操 最終日】

長い夏休みが終了し、今日から前期の後半がスタートしました。夏休み中に大きな事故もなく、元気な顔で登校してくれたことをとてもうれしく思います。

保護者の皆様には、7月にお配りしました「練馬区立学校では平成28年度から新たな3学期制がはじまります」（練馬区からのリーフレット）でご紹介のとおり、来年度から3学期制に移行します。来年度の夏休み明けは、2学期がスタートということになります。ご承知おきください。

### ■木村敬一選手をお迎えして

さて、本校は、今年度オリンピック・パラリンピック教育推進校の指定を受けました。オリンピック・パラリンピックの学習を通して、スポーツのすばらしさを学んでいきます。

9月8日（火）に木村敬一選手をお迎えします。木村選手は、視覚障害者水泳の選手です。ロンドン・パラリンピック〔2012（平成24）年〕では、5種目に出場し100m平泳ぎで銀メダル、100mバタフライで銅メダルを獲得しました。

今年7月に行われた世界水泳（視覚障害者）では、金メダルを獲得しリオのパラリンピック

〔2016（平成28）年〕の出場が決まっています。

木村選手は、1歳半のときに失明し、感覚としては生まれつきの視覚障害だと思っているようです。当日は、実技の披露と講演会をお願いしています。講演会については、保護者や地域の皆様方にも、ぜひご参観いただきたいと思います。実技の披露については、プールサイドが狭いため児童の参観のみとさせていただきます。ご了承ください。

### 木村 敬一 選手講演会

- ◆日時 9月8日（火）  
11：20～12：20
- ◆場所 小竹小学校体育館
- ◆対象 4・5・6年（保護者・地域）
- ※1・2・3年生は、午後に各学級でふれあいの時間を設けます。

9月12日（土）道徳授業地区公開講座を行います。オリンピック・パラリンピック教育推進校であるので、主として自分自身に関する「目標にむかってあきらめない心」など、テーマをしばらく各学級で授業を行います。

### ■地域行事

夏休み中、様々な地域行事があり、改めて地域の絆の強さを感じました。大人と子供が一緒になって楽しみ笑顔があふれている様子を拝見し、「子供たちが地域に育てていただいているのだ」という思いを強くもちました。ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。